
BASKETBALL BELGIUM 

Conseil d’administration du 15 mai 2024 à 19h00 

EVC Vilvoorde 

 
Présents  :  
 

• Basketbal Vlaanderen vzw, administrateur, représenté par     
  Jan Van Lantschoot (représentant permanent),  Président  

• Association Wallonie-Bruxelles de Basketball asbl, administrateur, représentée par  :  
  Jean-Pierre Delchef (représentant permanent) 

  Pascal Henry 

• Pierre Thomas 

• Kris Fels 

• Jan Gesquière , invité 

• Stefan Garaleas, secrétaire-général 
 

Excusée : Bo Depoorter 
 

1. Approbation des procès-verbaux des réunions précédentes 

Les procès-verbaux des réunions des 15/4/2024 et 22/4/2024 sont  approuvés. 

1. Arbitrage 

 

• Explication sur les classements : 

M. Van den Bosch et Verstichel donnent des explications sur le classement provisoire et l'application 

des principes. Le CdA demande que les classements définitifs  approuvés et le système d'évaluation 

pour la saison prochaine soient clairement communiqués et soumis au CdA pour information. 

• Statut 3PO 

M. Fels fournit une mise à jour de la situation après la consultation des clubs TDM1. Le 

remboursement aux clubs doit encore s’effectuer sur la base d’un tableau et d’un décompte. M. 

Thomas pendra contact avec M. Verspecht. 

Les principes du nouveau système sont discutés et clarifiés, y compris la possibilité en tant que club 

de récupérer une partie des frais. 

• Augmentation de l’indemnité kilométrique 

BVL en discutera la semaine prochaine. AWBB attend le résultat et envisage de mettre le point à 

l’ordre du jour de sa prochaine AG à la mi-juin. 

2. BNT 

• Discussion sur la situation des Lions 

M. Van Lantschoot donne un aperçu des discussions que les trois présidents ont eues ensemble. Il est 

décidé que les 3 présidents tiendront une réunion avec le high performance manager. 

• Fonctionnement de MT : les discussions à ce sujet sont reportées au vu des évolutions du point 

précédent 

 



• Décompte BNT 2022 et 2023 

M. Thomas y travaille et reviendra sur le sujet  

• Nomination des membres des staffs des BNT jeunes 

Un aperçu de la composition de tous les membres des staffs a été remis le 26.4. M. Delchef demande 

de déterminer la statut de chacun et de prévoir les contrats. 

• Assurances U18 et U20 

M. Delchef demande de comparer et d'harmoniser les méthodes de travail du BVL et de l'AWBB. 

2. Compétition  

•     Réforme de la TDW 

M. Garaleas débriefe ses contacts avec les 2 chefs de projet désignés : Sofie Hendrickx et Laurence 

Van Malderen. Cela a abouti à une feuille de route qui est approuvée avec quelques  ajustements 

mineurs. Les deux dames commenceront à planifier les entretiens. Un email général annonçant le 

projet sera envoyé aux clubs de TDW. 

• Livres de compétition 2024 – 2025 

Contact sera pris avec le département Compétition pour s'assurer que tous les éléments sont clairs 

avant l'envoi de la version finale. 

• Feedback des réunions avec les clubs 

Des retours sont formulés sur les rencontres avec les clubs. Pour la TDM1, le CdA fait sienne la 

demande des clubs  de ne prévoir un troisième descendant qu’à partir de la saison 25-26. Pour la 

TDM2, le CdA discute de différents scénarios et aboutit finalement à une approche qui sera 

communiquée au département  Compétition pour l’intégrer dans la composition des séries. 

• Homologation des terrains : Update des activités  

Le CdA examine les résultats des contrôles qui ont eu lieu. Le CdA souhaite limiter dans le temps les 

exceptions non substantielles de telle manière qu'elles soient, à l’échéance, à nouveau, soumises à 

une nouvelle décision et fixe à cet effet un délai de 5 ans. Le CdA apprécie et remercie les contrôleurs 

pour leur investissement et les résultats de leur contrôle. 

• Coupe de Belgique 2024-2025 et entrée en compétition des clubs BNXT 

La TDM1 a communiqué qu'elle était d'accord pour que les équipes BNXT entrent en compétition à 

partir des  1/8ème de finale et ce à titre exceptionnel. 

3. Varia 

• Groupe de travail 100 ans de basket 

M. Van Lantschoot fait état de ses contacts à ce sujet. Le monde académique offre la possibilité de 

bénéficier d’un soutien à la recherche et ce par le financement d’une chaire. 

Un groupe de travail de 8 personnes est proposé, 2 membres de chaque entité avec en plus M. 

Coomans en tant qu'ancien président et 1 personnalité du monde académique. 

Prochaine réunion  : mercredi 29/5, 19h30 online  

Jan Van Lantschoot      Stefan Garaleas  

Président        Secrétaire-Général 


